

卒業・卒園おめでとうございます～さあ新たなステージへ～

3月16日卒業式、3月24日卒園式でした。9年生6人は、いよいよ美郷を離れ、高校へ。将来の夢や希望に向けて第一歩を踏み出します。これまでとは違う新しい環境で過ごすことになります。北学園で学んだこと、体験したことに自信をもって、自分のよさ、強みを存分に発揮し、自分らしく、よりよい人間関係を構築しながら過ごしていってほしいです。十数年後に社会を支えるすばらしい人材に成長していることを期待しています。

そら組（卒園児）10名のうち7名が、4月より美郷北学園の1年生になります。教科指導、時間の区切りが幼稚園とは異なり、最初は戸惑いを見せるかもしれません、北学園には、小学部・中学部に優しい先輩がいます。安心して4月からの学校生活に臨んでほしいと思っています。また、4月から北学園以外の学校に入学する3名の卒園児の皆さんも、北郷幼稚園で過ごし、体験したことを大いに活かして新しい環境でがんばってください。

いよいよ、故郷北郷で育った子どもたちが新たなステージへと進みます。これからも、保護者や地域の皆様、本学園を旅立つ9年生、新たに4月から1年生となる卒園生を今後も様々な機会で応援いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。



様々な思い出を胸に

学園の校庭は、今年も色とりどりの花々が満開です。

さて、この度の人事異動により、12名が異動・退職することになりました。

転出者12名は、自然豊かな北郷で皆様とともに、純真で元気な子どもの教育に専念できたことを心から幸せに思っています。これもひとえに保護者の皆様方や地域の皆様方のご理解とご協力があつたからこそと厚く感謝申し上げます。

12名ともそれぞれに行き先は違っていますが、美郷北学園で学ばせていただいたことを大切にしながら、新しい気持ちで頑張っていくつもりです。

美郷北学園の子どもたちと皆様方のご健康とご多幸を心から祈念いたしまして、転任のあいさつといたします。

【転出】

宮本 一郎 (教頭)
原口 朗 (9年担任～保健体育)
原口 亜希子 (8年副担～理科)
加治屋慶史 (7年担任～国語)
小泉 裕之 (8年担任～社会)
黒木 貴光 (6年担任)

黒木 悠紀 (2年担任)
黒木 亜紀 (栄養教諭)
杉本 祐樹 (ほし組担任)
徳田 三枝 (事務室)
黒木 美和 (給食室)



【退職】

東長 優美 (学習支援)



ホームページをご覧ください

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/1665/htdocs>

または、美郷町立美郷北学園で検索

